
 

 
 

                                                                Ministero dell'Istruzione e del Merito  
UFFICIO SCOLASTICO REGIONALE PER LA LOMBARDIA 
ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE MARGHERITA HACK 

Via Matteotti 3 – 20057 ASSAGO (MI) Tel. 02/4880007-02/4880004 
miic886007@pec.istruzione.it  - c.f.  97067950150  c.m.: MIIC886007 

 

REGISTRAZIONE RIUNIONE 

Consiglio d’Istituto 

A.S 2023/2024 

PROGR. PARTECIPANTI/ASSENTI PROGR. PARTECIPANTI/ASSENTI 

1 Camnasio Paola (Assente) 10 Vitrani Anna Maria  

2 Cucca Aurora                         11 Nonelli Massimiliano  

3 Di Carlo Giuseppe (Assente) 12 Catino Cinzia 

4 Ferreri Michela 13 Cosentino Manuela                

5 Ferri Alessandra (Assente)  14 Crapanzano Roberto 

6 Incarbone Rosaria                        15 Montemurro Vita Maria        

7 Panico Liberato (Assente) 16 Repetto Marco 

8 Sarcuno Fabiana (Assente) 17 Venturini Francesco 

9 Tinello Vincenzina  18 Zarrillo Carmela Daniela                          

  19 DS Vignola Rocchina 

 

 

Data: 17-01-2024 

Orario inizio e fine riunione: 18.30 – 20.20 

Segretario verbalizzante:  

Signora Cucca Aurora 

 

mailto:miic886007@pec.istruzione.it


 
ORDINE DEL 
GIORNO 

1-Approvazione Programma Annuale 2024; 

2- PNRR-Missione 4-Componente 1-Linea di investimento 2.1 “Didattica digitale integrata e 

formazione alla transizione digitale per il personale scolastico”; 

3- Integrazione progetto “Fiabe Motorie” con richiesta di utilizzo dei locali della scuola dell’infanzia 

“Leonardo da Vinci”; 

4-Proposta di variazione orario di ingresso degli alunni della scuola primaria; 

5-Varie ed eventuali 

 
DECISIONI PRESE 

Argomento 

 

Decisione presa – Azione da fare 

 

 

 

In apertura della seduta, il presidente chiede al consiglio di poter integrare l’ordine del giorno con un 
nuovo punto relativo all’approvazione del fondo economale per il quale si richiede di deliberare e di 
trattarlo come punto numero due, immediatamente dopo la discussione del programma annuale, 
modificando la successiva discussione degli altri punti. 

Il consiglio accetta la proposta del presidente all’unanimità, pertanto viene inserita come punto 
numero due dell’ordine del giorno l’Approvazione fondo economale. 

Punto 1 
Programma 
annuale 
Approvazione 
programma 
annuale 2024 

Il presidente invita la DSGA a illustrare il Programma annuale relativo all’anno 2024.  

Il programma annuale relativo all’anno 2024 viene approvato all’unanimità. 

Delibera n. 58 

Punto 2 

Approvazione 
Fondo Economale 

Il presidente invita la DSGA a illustrare il fondo economale. 

Il fondo economale viene approvato all’unanimità. 

Delibera n.59 

Punto 3 

PNRR-Missione 4-

Componente 1-

linea di 

investimento 2.1 

“Didattica digitale 

integrata e 

formazione alla 

transizione digitale 

per il personale 

scolastico” 

 

 

La dirigente informa il consiglio che, nell’ambito del D.M. 66/2023, è contemplata la linea di 
investimento 2.1 “Didattica digitale integrata e formazione alla transizione digitale per il personale 
scolastico” della Missione 4 – Componente 1 – del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza,  una nuova 
linea di investimento grazie alla quale alla nostra istituzione scolastica sono stati assegnati dei fondi 
finalizzati alla realizzazione di percorsi formativi per tutto il personale scolastico (dirigente scolastico, 
direttori dei servizi generali e amministrativi, personale ATA, docenti, personale educativo). 

I corsi da realizzare devono essere incentrati su tematiche attinenti alla transizione digitale nella 
didattica e nell’organizzazione scolastica. 

In seguito all’adesione a tale linea di investimento sarà strutturato un progetto con le tipologie di corsi 
di formazione da attivare in considerazione dei bisogni formativi espressi dal personale scolastico. 

Si richiede al consiglio di approvare l’adesione alla linea di investimento 2.1 “Didattica Digitale 
Integrata e formazione alla transizione digitale per il personale scolastico” della Missione 4 – 
Componente 1 del PNRR. 

Il consiglio approva all’unanimità. 

Delibera n. 60 



Punto 4 

Integrazione 
progetto “Fiabe 
Motorie” con 
richiesta di utilizzo 
dei locali della 
scuola dell’infanzia 
“Leonardo da 
Vinci” 

Il presidente informa il consiglio che è pervenuta la richiesta di una integrazione al progetto” Fiabe 
Motorie”, già presentato dal signor Bettoni in data 28 agosto 2023, con la richiesta di utilizzo dei locali 
della scuola dell’infanzia e approvato nella sola parte riguardante l’utilizzo dei locali della scuola 
dell’infanzia “Mariele Ventre”, nella seduta del consiglio di istituto del 5-12-23. 

Nella seduta odierna si chiede di approvare la richiesta di utilizzo dei locali della scuola dell’infanzia 
“Leonardo Da Vinci” ogni mercoledì dalle 16:00 alle 17:00 per l’espletamento delle attività inerenti al 
progetto “Fiabe motorie” 

Il consiglio approva Delibera n.61 

Punto 5 
Proposta di 
variazione orario di 
ingresso degli 
alunni della scuola 
primaria 

Il presidente del Consiglio introduce la discussione sulla proposta pervenuta dalla Sig.ra Montemurro, 
componente del Consiglio d’Istituto riguardante la variazione dell’orario di ingresso degli alunni della 
scuola primaria. 

Prende la parola la signora Montemurro riferendo che si fa da portavoce di alcuni genitori che 
chiedono di dilazionare l’orario di ingresso degli alunni alla scuola primaria di dieci/quindici minuti 
considerando gli ingorghi nei parcheggi. 

La sig.ra Catino riferisce che tale modifica non cambierebbe la situazione e secondo la sig.ra Cosentino 
creerebbe anche ulteriori disagi per la scuola che dovrebbe rimodulare gli orari.  

Il signor Crapanzano propone alla scuola di interpellare il Comune per valutare come migliorare la 
situazione.  

Le docenti Incarbone e Ferreri fanno presente che già in passato si è provato a modificare l’orario 
d’entrata ma non vi sono stati riscontri positivi. 

La Dirigente fa presente che tale richiesta è pervenuta in seno alla seduta della giunta esecutiva dell’11 
gennaio ultimo scorso, pertanto ha avuto modo di sottoporre la proposta al collegio dei docenti che 
esprime parere sfavorevole in quanto andrebbe a inficiare l’intera organizzazione del tempo scuola, 
soprattutto nella prima ora di lezione che verrebbe ridotta notevolmente. 

Il consiglio vota e non approva la proposta con il seguente risultato: 2 favorevoli (sig.ra Montemurro 
e sig.ra Zarrillo) e 12 contrari. 

Delibera n. 62 

 



Punto 6 
Varie ed eventuali 

 

- La dirigente informa il consiglio della necessità di definire un regolamento per 
l’elaborazione delle graduatorie relative alle richieste di messa a disposizione (MAD). La 
dirigente, pertanto, propone di rinviare la discussione di questo punto alla prossima seduta 
o eventualmente di individuare una data utile per la convocazione di un consiglio di istituto 
straordinario. 
A tal proposito il Consiglio propone eventualmente di effettuare tale seduta on-line. 
 

- Il signor Crapanzano fa presente il problema dei caloriferi: in molte classi non sono presenti 
le valvole per poter modificare la temperatura che a volte risulta eccessiva, inoltre, 
l’assenza di tale valvola risulterebbe pericolosa per gli alunni.  
La dirigente si riserva di inoltrare una richiesta d’intervento all’ufficio manutenzione del 
comune. 
 

- Il presidente, signor Repetto, chiede alla dirigente di relazionare in merito alle giornate 
dell’open-day.  

- La dirigente riferisce che il riscontro è stato positivo anche in base ai pareri riportati dai 
genitori  e docenti che hanno preso parte a tali giornate. 
 

- Il signor Repetto chiede, in relazione ai cambiamenti che ci sono stati riguardanti la gestione 
della mensa, di pensare ad una modalità per migliorare la comunicazione con i genitori in 
quanto, alcuni, hanno avuto difficoltà nel capire o gestire questa nuova modalità (vedi la 
compilazione sull’App).  
La dirigente ricorda che tale gestione non dipende dalla scuola ma dal comune quindi 
sarebbe cosa utile far pervenire eventuali difficoltà all’ufficio Istruzione in modo da 
agevolarne il miglioramento. 
 

- La signora Cosentino chiede di rendicontare la situazione dei pagamenti dell’assicurazione 
e dei versamenti dei contributi volontari dei diversi ordini di scuola.  
Al momento la situazione risulta positiva: rispetto agli anni precedenti il numero di famiglie 
che hanno pagato entrambe le quote è aumentato ma si pensa di dare un’ulteriore 
possibilità ai ritardatari per effettuare il pagamento. 

Esauriti i punti all’o.d.g., la seduta si è sciolta alle ore 20.20 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 

 

DELIBERE 

Punto 1: Il Consiglio delibera l’approvazione del Programma annuale 2024 all’unanimità. – Delibera n.58 
Punto 2: Il Consiglio delibera l’approvazione del Fondo Economale all’unanimità. Delibera n.59 
Punto 3: Il Consiglio delibera all’unanimità l’adesione alla linea di investimento 2.1 “Didattica digitale integrata e 
formazione alla transizione digitale per il personale scolastico”. Delibera n 60 

Punto 4: Il Consiglio delibera l’approvazione dell’integrazione progetto “Fiabe Motorie” con richiesta di utilizzo dei locali 
della scuola dell’infanzia “Leonardo da Vinci”. Delibera n.61 

Punto 5: Il Consiglio delibera la non approvazione in riferimento alla proposta di variazione orario di ingresso degli alunni 
della scuola primaria. Delibera n.62 

       

 

 

         Il Segretario                             Il Presidente del Consiglio 

        Cucca Aurora                   Sig. Marco Repetto 


